



## Hygienemaßnahmen für das Haus für Kinder

### Zwergerlhaus Berglern

Zum Schutz unserer Kinder und Mitarbeiterinnen vor der Ausbreitung des Covid-19 Virus, orientieren wir uns an dem Rahmenhygieneplan vom Bayerischen Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales.

Zusätzlich haben wir noch folgende Infektionsschutzgrundsätze und Hygieneregeln für unser Haus erstellt:

- Eltern sollen Abstandsregeln beim Bringen und Abholen der Kinder einhalten
- Die Eltern müssen mit beim Betreten des Hauses eine FFP2 Maske tragen
- Die Erzieher nehmen das Kind mit Schutzmaske entgegen
- Die Kinder gehen gleich nach Betreten der Einrichtung zum Hände waschen
- Wir sorgen für regelmäßiges, intensives Lüften der Gruppenräume. Eine CO2 Ampel mit Lichtsignal misst uns die aktuelle Kohlendioxid-Konzentration im Raum
- Um mögliche Infektionsketten nachzuvollziehen, werden alle anwesenden Kinder täglich dokumentiert
- Der Mindestabstand zu der Kollegin von 1,5 Metern soll sichergestellt sein
- Auffordern von Beschäftigten mit Symptomen, das Haus zu verlassen oder zu Hause zu bleiben
- Bereitstellung von Spendern mit Desinfektionsmittel für Handdesinfektion

- Bereitstellung von hautschonender Seife
- Bereitstellung von Einweghandschuhen
- Bereitstellung von Schutzmasken für das Personal
- Regelmäßiges Reinigen und Desinfizieren von Türklinken und Handläufen
- Handkontaktflächen täglich vom Reinigungspersonal (wie im Hygieneplan aufgeführt) desinfizieren lassen
- Externe Besucher müssen sich beim Eingang die Hände desinfizieren
- Grundsätzlich darf die Betreuung ausschließlich von Kindern ohne Krankheitssymptomen in Anspruch genommen werden
- Das Personal muss gesund sein
- Hust- und Niesetikette beachten
- Bei der Essensausgabe trägt das Personal eine Mund-Nasen-Bedeckung und Einmalhandschuhe
- Die Testnachweispflicht (Montag, Mittwoch, Freitag) bleibt weiterhin bis Ende April bestehen.
- Bei einem positiven Fall in der Gruppe wird ein intensiviertes Testregime durchgeführt.
- Sind mehr als 20% der Kinder positiv getestet, wird die Gruppe für die nächsten fünf Tage geschlossen.

Stand 31.03.22